

Nuevos cooperantes refuerzan la brigada médica de Cuba en Jamaica



Kingston, 23 mar (RHC) Un equipo de 20 cooperantes cubanos está en Jamaica para reforzar la brigada médica que brinda servicios en las instituciones de atención primaria de la salud.

Según un comunicado oficial, el grupo llegó el lunes e incluye a nueve médicos, 10 dentistas y un ingeniero biomédico.

Los colaboradores se incorporarán en breve a los hospitales y clínicas ubicadas en zonas vulnerables de Jamaica.

La nota agrega que a fines de este año debe llegar al país un contingente de enfermeras cubanas con distintas especialidades para cubrir el déficit de personal existente aquí.

Según estadísticas del Gobierno local, hasta diciembre pasado en Jamaica trabajaban 71 profesionales de la salud de Cuba que solo en 2015 ofrecieron más de 125 mil consultas.

En ese mismo mes, ambos países renovaron dos importantes acuerdos de cooperación en dicho sector.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/88232-nuevos-cooperantes-refuerzan-la-brigada-medica-de-cuba-en-jamaica>



Radio Habana Cuba